

Ciudad de México, 22 de marzo de 2024
Boletín 43/24

OPOSICIÓN NO LOGRARÁ PRIVATIZAR EL AGUA PORQUE VAMOS A GANAR LA CIUDAD DE MÉXICO, ASEGURA CLARA BRUGADA EN BENITO JUÁREZ

- Señaló que la problemática del agua no debe utilizarse como botín político, como lo hace la oposición
- "Un candidato que quiere, que pretende ser jefe de Gobierno, y que inicia mintiendo y asustando a la población, qué manera de pensar es esa", recriminó

"Queremos darle sustentabilidad y futuro a esta gran ciudad, y para eso estamos planteando atender el tema del agua como prioridad, no como lo están haciendo los del PAN, PRI y PRD que están utilizando la escasez de agua como botín político", subrayó Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la Coalición "Sigamos Haciendo Historia", durante la asamblea informativa que sostuvo en el Parque Moderna con vecinos de la alcaldía Benito Juárez.

Brugada Molina, recordó el documento elaborado por el Maestro Bernardo Bátiz - presente en el evento-, Sentimientos de la Ciudad, que recogió las aportaciones de quienes fueron diputados constituyentes, como ella misma, y que fue la base de la Constitución capitalina, en donde uno de los temas fundamentales fue el rescate de la ciudad lacustre.

La candidata a gobernar la capital por los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México, desmintió la idea de un "día cero" en que la CDMX se quedará sin agua, y explicó que aunque existe una problemática en el Sistema Cutzamala derivada de tres años de sequía, sólo el 22% del abastecimiento del vital líquido en la ciudad proviene de esta fuente, mientras que lo demás viene del propio manto acuífero.

"Un candidato que quiere, que pretende ser jefe de Gobierno, y que inicia mintiendo y asustando a la población. Porque ellos piensan que entre más mal le vaya a la gente, a ellos les va mejor, imagínense que manera de pensar", cuestionó.

Dijo que el tema del agua debe enfrentarse con nuevas soluciones, y para ello,

tres mujeres resolverán esta problemática: la doctora Claudia Sheinbaum como presidenta, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, y la tercera es ella cuando llegue a la Jefatura de Gobierno.

"Lo primero que vamos a hacer al llegar a la Jefatura de Gobierno, será instalar un gabinete del agua donde participen la CONAGUA, el organismo de aguas del Estado de México, por supuesto nosotros, y todas la alcaldías de la Ciudad de México. Eso significa empezar a coordinar el plan metropolitano de 11 puntos definidos, que empezemos a rehabilitar y garanticemos que entre más agua a la Ciudad de México", resaltó.

Clara Brugada aseguró que en el próximo sexenio quedará resuelto el tema del agua, y remarcó su compromiso "con la gente que más sufre de agua, esas desigualdades que hay en la ciudad no podemos permitir las, así que va a ser prioridad nacional, prioridad estatal, resolver el tema del agua".

La aspirante morenista recordó las propuestas que el PAN, PRI y PRD hicieron durante el debate de la Constitución de la Ciudad de México, "que se aferraban a privatizar el agua", y hoy esos mismos partidos que lo proponían, tienen un mismo candidato.

"Hoy ya quedó claro que estos partidos están en un mismo proyecto privatizador del agua, ¿y saben qué? No lo van a lograr porque no van a ganar, porque vamos a ganar la Ciudad de México", remarcó.

Aseveró que en todas las mediciones va ganando, "en todas las encuestas vamos arriba, en promedio 15 puntos arriba, dicen que ya vamos empatados y que ya nos están ganando; si así hacen matemáticas para administrar la alcaldía, por eso está como está", indicó.

Brugada Molina también explicó en qué consiste la red de corrupción del Cártel Inmobiliario que involucra a funcionarios de la alcaldía Benito Juárez, muchos de ellos ya detenidos y confesos.

Recriminó que un partido democrático hubiera dicho "a ver, si hay temas de corrupción pues enfréntenlo, pero no, lo que hicieron fue decir que son perseguidos políticos; ellos piensan que de esta manera la gente no va a darse cuenta de la corrupción".

"Así que tenemos hoy, que el mayor exponente de la alcaldía Benito Juárez, con el gran problema de corrupción del cártel inmobiliario, hoy es el candidato, ese es el problema", denunció.

También se refirió al tema de las estancias infantiles, donde el candidato de la oposición recrimina el que se hayan eliminado las estancias infantiles, siendo que su partido redujo el 60% del presupuesto para las estancias.

Brugada Molina enumeró las diversas obras que llevó a cabo en Iztapalapa, como los caminos seguros y las Utopías, que "son el mejor ejercicio de administración pública, no como acá que reprobaron en transparencia, allá sacamos 100, la máxima calificación durante cinco años seguidos en el gobierno que llevamos a cabo".

"Así que no es por presumir, como dice el presidente, pero llevamos a cabo un buen gobierno. Así que vamos con todo a ganar este 2 de junio", concluyó Clara Brugada.

—oo00oo—